
第５回学校運営協議会 議事録 

  令和３年１月２２日（金）19：00～20：10 図工室 

 

＜運営委員出席者＞敬称略 

  村上智之，宮崎勲，岡本則子，田村皓哉，中平景子，大﨑弘和，吉田健一，武田貴彦 

坂本圭，内田純一，門田雅人（アドバイザー） 

  （欠席者：武田茂男，津野幸春，大塚賢司） 

＜学校より＞ 

  弘光 敦、下村富彦 

 

１． 会長挨拶 

 

２． 適正配置計画について 

 ・七里の保護者会や松葉川青年団を交えて今後のことを話し合い、両地区で要望書と署名活動を行うこ

とでまとまる。 

 ・署名のお願いを２５日の回覧で回す。２８日の区長会でお願いをして、２月より署名のお願いに回る。

各地区の保護者が回る。保護者のいない地区は運営協議会でまわる。２月中旬には回収したい。回収

場所は学校。 

 

３．山の学習・ほのぼの作品展について 

 ・バザーの品物の提供を２５日の広報便で頼んだ。作品展のお願い文書も２月５日便で頼む。 

 ・パネルの運搬は、必要であれば田村さんにお願いする。 

 ・日程については、やる内容が多いのでできるところまで行う。 

・河原の清掃活動に花植えを追加する。池田十三生さんにお願いする。 

・巣箱をかけるところにセンサーカメラを設置してはどうか。 

・２月１９日（金）の給食交流会は中止。会場づくりは、予定通り１４時より行う。 

・子供の意見を直接聞く機会が運営協議会にはないので、子どもとの交流の場を大切にしたい。今まで

も意見交流により子供の意見を反映させたこと（例：カヌー教室の復活）もあるので、何らかの形で

実施したい。 

 

４．意見書・施設改善要望書について 

 ・意見書については、県に送付したが、教育長との意見具申は、遅れており、申し訳ないが調整中との

こと。決まり次第お知らせをする。 

 ・洋式トイレの増設をお願いしては。高知県の設置率は３９％と低い。（門田先生） 

 ・早速、樹木の伐採業者が来てくれた。今年の予算で実施予定。運動場・校舎の裏の順（予算の範囲で） 

 

５．その他 

 〇学校評価アンケートについて 

  ・児童・教職員・保護者について、項目のすべてが３以上だったので良かった。児童の満足度が高い。 

  ・児童や保護者の要望については、できることから順次実施していきたい。 

 〇今後の活動（児童との交流・松明づくり・間伐材、不織布の鯉のぼり作りなど） 

  別紙参照 

 ・今後の活動については、次回に行う。 

 〇植樹について 



 ・コロナ禍のため今年度の実施は無理との返答をいただいたが、会長より土木事務所に苗木の現状（枯

れかけている）を伝える。苗木を見に来るとの返答。 

 〇内田先生より 

 ・具体的な協議ができているのがよい。 

 ・アンケートより「行きたい（児童）行かせたい（保護者）やりがいのある学校（教職員）」とてもいい

なと思う。 

 ・コミュニティースクールは今「中学校区をどうするか」で中学校が増えている。地域のことを考えた

いが相談の場所がないことで、一緒に考えていくのが現実の問題になっている。今年講演を依頼され

た３校とも若い世代からの問い合わせだった。若い世代も意見が言え、地域も合わせて一緒にやって

いこうという人が多いのはよいことだ。 

 〇校長挨拶 

  ・次回は、１年間の反省と次年度の計画を始め学校評価アンケートの件や鯉のぼりの活動等内容が盛

りだくさんのため時間を１８：３０～で行いたい。 

  ・次年度も学校運営協議会の委員をお願いしたい。 

  

 

 

 


